
LE DICHIARAZIONI

Il Rettore, prof. Sergio Cavalieri (in foto), ha sottolineato: 
“Apprezzo vivamente la collaborazione e l’impegno 
congiunto degli enti coinvolti per giungere a un punto di 
convergenza, a dimostrazione della rilevanza strategica 
dell’investimento. Si tratta di un percorso, articolato e 
complesso, di un progetto che rappresenterà un tassello 
importante verso un modello di città universitaria, a 
misura di studente – ha proseguito –  mettendo così 
l’Ateneo nelle condizioni di essere ancora più 
attrattivo per le studentesse e gli studenti fuori sede e 
perseguire in modo più deciso le proprie strategie di 
internazionalizzazione. Ora si tratta solo di consolidare le 
proposte nei rispettivi organi, auspicando di poter dare 
l’avvio alle procedure previste dall’accordo nella prossima 
primavera. Fondamentale è stato il supporto degli uffici 
tecnici e legali delle parti coinvolte. Tengo in particolare a 
ringraziare tutto lo staff UniBg – ha aggiunto  – che ha 
svolto un ruolo decisivo nella risoluzione delle 
problematiche che sono emerse nel corso degli ultimi 
mesi."



"Il passaggio che abbiamo affrontato per superare le 
criticità legate al parere di congruità –  ha spiegato il 
Sindaco di Bergamo, Giorgio Gori (in foto)   – è stato 
davvero lungo e complesso. Desidero ringraziare per tutto 
il lavoro svolto l'Assessore Francesco Valesini e il 
segretario comunale Pietro Sanmartino, che hanno profuso 
tanto impegno per superare questo ostacolo burocratico 
che ha rallentato un'operazione così importante per la 
nostra città. Nella nostra visione della Bergamo del futuro 
– ha roseguito Gori  – il comparto della Montelungo-
Colleoni è strategico nello sviluppo della zona est del 
centro cittadino e rappresenta una cerniera tra il centro 
piacentiniano e il borgo Pignolo con la futura GAMeC al 
Palazzetto dello sport, Borgo Santa Caterina e il cosiddetto
miglio della bellezza, che dall'Accademia Carrara si snoda
verso Città Alta. Una cerniera fatta, tra l'altro, di giovani e
alta formazione, elementi fondamentali nel progresso della 
nostra comunità. Ora l'accordo dovrà essere sottoposto ai 
Cda di UniBG e CDP Immobiliare: subito dopo inizieremo 
l'iter per l'individuazione della SGR che sarà chiamata a 
gestire il cantiere di ristrutturazione delle due ex caserme 
dismesse. Infine  – ha aggiunto il primo cittadino di 
Bergamo – desidero ringraziare il rettore Cavalieri per 
aver dimostrato di credere fortemente a questo progetto 
così importante per la nostra Amministrazione."



"La rilevanza del futuro della Montelungo nel panorama 
bergamasco è indubbia – ha commentato Claudia Maria 
Terzi (in foto), assessora regionale alle Infrastrutture e 
Trasporti di Regione Lombardia – ne è conscia, così come 
dimostra il contributo, di 15 milioni, già stanziato. La 
volontà di procedere quanto prima alla cantierizzazione 
dell'intervento che avrà ricadute positive per la città, anche
in termini estetici, è confermata anche oggi".


